

20. Juli 2022
1 von 1

Mitteilungen

Frau Kalveram teilt mit, dass der Tag der offenen Tür im Haus Forstbachweg am 14.10.2022 angedacht ist.

Hierzu sollen unterschiedliche Partner und Akteure aus dem Stadtteil angesprochen werden, um ihnen eine Teilnahme zu ermöglichen.

Herr Gröling berichtet von einem Dankeschreiben der August-Fricke-Schule bezüglich der Förderung der Tischtennisplatte.

Herr Gröling berichtet, dass die Siedlergemeinschaft grundsätzlich zu einer Übernahme der ARGE Forstfeld bereit sei, allerdings es gemeinsam mit den anderen Siedlergemeinschaften noch abstimmen möchte.

Sascha Gröling
Ortsvorsteher

Sonja Gröling
Mitglied/Schriftführerin